
令和３年９月定例会

９月１４日(火)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 ５ 本 山 紘 司

２ 日本共産党 ２１ 氏平三穂子

３ 自由民主党 ８ 大 橋 和 明

４ 自由民主党 ３０ 太 田 正 孝

知 事

県民生活部長

保健福祉部長

産業労働部長

農林水産部長

土 木 部 長

教 育 長

警 察 本 部 長

知 事

県民生活部長

保健福祉部長

農林水産部長

教 育 長

［一括質問］

１ コロナ禍における農業について

２ 行政のＤＸについて

３ 福祉と防災について

［一問一答］

１ 新型コロナウイルス感染症に

ついて

２ 盛土について

３ 農業について

［一問一答］

１ 新型コロナウイルス感染症に
ついて

２ ワクチンについて
３ ウィズコロナについて
４ 在籍型出向について
５ 豊かな海づくりについて
６ 飲酒運転根絶に向けた取組等に

ついて
７ 道路施設等について
８ 児島湾周辺地区の用排水機場の

統廃合計画について

［一問一答］

１ おかやまマラソンの開催中止に
ついて

２ 新規感染者の感染源等について

３ もしサポ岡山について

４ 臨時医療施設の整備等について

５ 救急搬送の迅速化等について

６ 専門家の意見について

７ テレワークの推進について

知 事

環境文化部長

保健福祉部長

知 事

危 機 管 理 監

保健福祉部長

農林水産部長

土 木 部 長



９月１５日(水）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 公 明 党 ４１ 増 川 英 一

２ 自 由 民 主 党 ２５ 市 村 仁

３ 自 由 民 主 党 ２６ 上 田 勝 義

４ 自 由 民 主 党 １４ 渡 辺 知 典



一括質問 

 

一般質問      自 民 党      本山議員 

 

１ コロナ禍における農業について 

 （１）支援に向けた考え等 

 （２）支援策 

 

２ 行政のＤＸについて 

 （１）防災情報 

   ア 情報共有等 

   イ ＳＩＰ４Ｄの導入 

   ウ 訓練の実施 

 （２）河川管理               

 

３ 福祉と防災について 

（１）個別避難計画 

（２）地域における連携           

（３）民生委員の災害対応 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

［ 危 機 管 理 監 ］ 

 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 

［ 危 機 管 理 監 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 



一問一答 

 

一般質問       共 産 党       氏平議員 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

 （１）出口戦略 

（２）医療提供体制等の確保 

 （３）検査対象等 

 （４）危険手当等 

 （５）経済面のサポート 

 （６）国民健康保険の傷病手当金 

 （７）学校現場の対策 

   ア オンラインによる学習指導等  

   イ 対応ガイドライン 

 

２ 盛土について 

 （１）総点検 

（２）独自調査 

 （３）法制化 

 

３ 農業について          

 （１）米価下落等 

 （２）被覆肥料 

   

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

 

 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 



一問一答 

 

一般質問       自 民 党       大橋議員 

 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

 （１）もしサポ岡山 

 （２）飲食店第三者認証制度          

 

２ ワクチンについて 

 （１）若者への促進 

 （２）10 代に対する方針 

 （３）県営接種会場 

 

３ ウィズコロナについて 

 

４ 在籍型出向について 

 

５ 豊かな海づくりについて 

（１）管理運転の影響調査等 

 （２）全国豊かな海づくり大会 

 

６ 飲酒運転根絶に向けた取組等について 

 （１）事業所に対する取組 

 （２）県民に対する取組 

 （３）危険箇所の取りまとめ状況等 

 

７ 道路施設等について 

（１）横断歩道橋 

 （２）道路標示 

 

８ 児島湾周辺地区の用排水機場の統廃合計画について 

 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 産業労働部長 ］ 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 教 育 長 ］ 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

 
 



一問一答 

一般質問       自 民 党       太田議員 

 

 

１ おかやまマラソンの開催中止について 

 

２ 新規感染者の感染源等について 

 

３ もしサポ岡山について 

 （１）実態の受け止め等 

 （２）通知実績がない理由等 

 

４ 臨時医療施設の整備等について 

 （１）入院基準 

 （２）設置のメリット等 

 （３）整備の検討等 

 

５ 救急搬送の迅速化等について 

 （１）受入医療機関の調整 

 （２）職員の配置 

 （３）医療職職員の確保 

 

６ 専門家の意見について 

 

７ テレワークの推進について 

 

 

 

［ 環境文化部長 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知 事 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

［ 知 事 ］ 

 


